

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Dinamo-Auto de Moldavie : six footballeurs gabonais en détresse

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

ILS ont placé une confiance quasi-aveugle aux dirigeants de l'Agence Pélican (Turquie), qui avaient négocié en leur faveur, au mois de juillet dernier, plusieurs contrats mirobolants avec la formation moldave de Dinamo-Auto (D1). Logements, salaire régulier, véhicules..., les promesses étaient si belles que nos jeunes compatriotes, parmi lesquels Dalian Toung Allogho et Nathanaël Bongo Mbourou, deux internationaux gabonais, ainsi que Stane Essono, Warren

Ondo, Éric Bekale, Michel Mboula et Vivien Anome, ont été bluffés.

Cinq mois plus tard, après leur avoir pris de l'argent en Turquie, nos compatriotes, sans salaire depuis leur arrivée à Tiraspol, ne savent plus à quel saint se vouer. Toung Allogho et Junior Effaghe, voyant la situation se dégrader, ont vite fait de résilier leurs contrats. Et se sont empressés de quitter au plus vite la Moldavie pour la Turquie. En quête d'un hypothétique contrat. Pour les autres, c'est l'attente. " Ils attendent des titres de transport de la famille

au pays, car abandonnés par les dirigeants du club", renseigne une source digne de foi, qui indique également qu'une délégation de la Fédération internationale de football association (Fifa) aurait récemment diligenté une enquête sur la situation salariale des joueurs du club.

"Sachant que la Fifa et la Fédération (...) allaient arriver pour inspection (salaire et traitement des joueurs) M. Rasul Allahverdiyev, directeur de l'Agence Pélican a utilisé un document dans le but de me faire taire. Pis, il a proposé de me payer alors qu'il sait très bien que plusieurs autres joueurs sont sans salaire depuis plusieurs mois. Face à mon refus catégorique de coopérer, ce dernier a pondu une histoire pour me dénigrer", dénonce Nathanaël Bongo Mbourou.

La réaction des responsables de l'Agence Pélican, sur leur page Facebook, a été immédiate. Ils accusent Nathanaël Bongo Mbourou d'avoir voulu tuer un



Nathanaël Bongo Mbourou, capitaine de Dinamo-Auto, est actuellement en rupture de ban avec son club.

coéquipier à l'aide d'un poignard. Ce qui est totalement faux d'après le joueur. Coutumiers des faits, ces mêmes dirigeants, il y a quelques mois, avaient déjà accusé le joueur Ogoula, pour

avoir voulu réclamer ses droits, de saccage de l'hôtel où il était logé. Encore un autre mensonge! Cette situation doit interpellier nos jeunes footballeurs sur leurs choix de carrière.

## AG de l'AO CMS : Alaba Fall reconduit à la tête du club



Le bureau directeur de l'AO CMS pour les quatre prochaines saisons.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

C'EST conformément aux dispositions de l'article 73 des statuts de l'Association Omnisports Centre Mbérie Sportif (AO CMS) que cette entité sportive a tenu, le 3 décembre dernier à Nkol-tang, son assemblée générale ordinaire. Des assises au cours desquelles le secrétaire général adjoint, Warren Onganga, et le trésorier général, Constant Angue, ont présenté les rapports moral et financier. Des bilans jugés satisfaisants par l'ensemble de la famille cémésienne. Auparavant, le président fondateur du club, Bosco Alaba Fall, a planté le décor après l'observation d'une

minute de silence en mémoire de certains de leurs membres décédés. Puis, il a exprimé sa gratitude à l'endroit de tous ceux qui ont œuvré pour le rayonnement du club lors de la saison 2021-2022. Pour la saison 2022-2023 déjà lancée, l'AO CMS a renouvelé son bureau directeur. Bosco Alaba Fall, unique candidat à sa propre succession, a été reconduit à la tête du club pour les quatre prochaines saisons. " Dans mon programme d'action, j'ai prévu trois piliers. Restructurer, former et appliquer. Dans ces piliers, nous allons améliorer, inciter, orienter et amener les gens non seulement à être performants, mais surtout à s'adapter à un nouvel environnement qui va nous permettre d'avoir des partenaires ", a expliqué M. Alaba Fall.

## Tennis : Wolfgang Tsinga numéro un local de l'ATPG

J.A.L  
Libreville/Gabon

TROIS éliminatoires aisément franchies (sans perdre la moindre mise en jeu) et une démonstration de force dans une finale à sens unique remportée devant Willy Lebendje (6/3, 6/1), Wolfgang Tsinga Liyombi n'a pas eu de véritable opposition dans le Tournoi du classement national initié par l'Association des tennismen professionnels du Gabon (ATPG), qui s'est dernièrement tenu au Club Saoti de Libreville.

Le champion gabonais termine l'année 2022 et débute la prochaine sur le trône local de l'ATPG. Devant sa victime finale qui reste pour sa part le champion du Gabon sortant. En attendant le verdict de la prochaine levée de la compétition organisée



Wolfgang Tsinga Liyombi vainqueur du Tournoi pour le classement national organisé par l'Association des tennismen professionnels du Gabon au Club Saoti.

par la Fédération gabonaise de tennis. Notons l'invitation des catégories Garçons 14 ans et moins, Filles 24 ans et moins, et Vétérans 35 ans et plus, dans une épreuve que le président de

l'ATPG et international gabonais Aymar Biyamba voudrait voir accompagnée de bien d'autres rendez-vous (domestiques et internationaux) au bénéfice de ses pairs et lui.